



Au revoir Soizick

Nous avons appris avec tristesse le décès, survenu vendredi 12 août, de notre amie Soizick, victime d'un arrêt cardiaque.

Arrivée au club lors de la saison 2018-2019, c'est sa voisine Michelle qui lui avait proposé notre activité scrabble car elle aimait beaucoup les lettres : mots fléchés et mots croisés faisaient partie de ses passe-temps favoris.

Après la pandémie qui a interrompu nos séances de mars 2020 à août 2021, Soizick a repris le chemin du club. Malheureusement, nous l'avons peu vue cette année en raison de ses soucis de santé. Joueuse discrète, Soizick était celle qui venait jouer pour sa passion des mots, pas pour le résultat ni les compétitions ; d'ailleurs, elle ne rendait pas ses bulletins !

Soizick était aussi une grande sportive, ayant pratiqué le tennis de compétition en équipe corpo pendant de nombreuses années.

Très famille, Soizick aimait recevoir ses enfants dans son mobil home de Piriac-sur-Mer, son petit coin de paradis où elle se trouvait vendredi...

Nous ne l'oublierons pas.

Toutes nos pensées vont vers ses enfants, sa famille et ses amis.

*Françoise*